
 
Noviembre 15, 2022. Año 16, No. 1567 

DIPUTADOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE HACIENDA 

P R E S E N T E.-  

 

 

Les saludo cordialmente y aprovecho para extenderles atenta 

invitación a una reunión de la Comisión de Hacienda, que habrá de celebrarse el día jueves 

17 de noviembre del 2022, al concluir la sesión del Pleno, en la Sala de Comisiones de 

este Congreso del Estado, bajo el siguiente orden del día: 

 

I.- Lista de asistencia y declaratoria de quórum. 

 

II.- Lectura y aprobación del orden del día. 

 

III.- Análisis, discusión y, en su caso, dictaminación del escrito presentado por el Presidente 

Municipal y el Secretario del Ayuntamiento de Álamos, Sonora, con el que solicitan a este 

Poder Legislativo, la autorización para afectar las participaciones que en ingresos federales 

les corresponden, con motivo del convenio celebrado para la incorporación voluntaria de los 

empleados públicos al Régimen Obligatorio del Instituto Mexicano del Seguro Social, a 

efecto de que reciban las prestaciones que comprende la modalidad 10 de aseguramiento, en 

términos de la Ley del Seguro Social vigente.  

 

IV.- Análisis y discusión de la iniciativa presentada por el Presidente Municipal y el 

Secretario del Ayuntamiento de Cajeme, Sonora, con proyecto de Decreto por el que se 

autoriza al Municipio que gestione y contrate con una persona moral de nacionalidad 

mexicana, bajo las mejores condiciones de mercado, una alianza público-privada para la 

prestación del servicio de alumbrado público mediante el “Proyecto de Eficiencia Energética 

en el Alumbrado Público del Municipio de Cajeme, Sonora”.     

 

V.- Clausura de la reunión. 

 

Sin otro particular por el momento y en espera de contar con su puntual 

asistencia, les reitero la seguridad de mi consideración y respeto. 

 

ATENTAMENTE 

Hermosillo, Sonora a 15 de noviembre de 2022. 

 

 

C. DIP. IVANA CELESTE TADDEI ARRIOLA  

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE HACIENDA 

 

 

*NOTA: Los documentos relacionados con el presente citatorio fueron enviados a los correos electrónicos 
oficiales de las y los diputados. 


